
Bélarus : Minsk accueille le Forum européen des instituts Confucius

Description

Les 9 et 10 septembre 2019, Minsk accueille le Forum européen des instituts Confucius, qui rassemble les représentants de 12 pays : participent en effet une cinquantaine de responsables et collaborateurs des instituts chinois basés en Allemagne, au Bélarus, en Belgique, en Bosnie-Herzégovine, en France, en Italie, aux Pays-Bas, en Roumanie, au Royaume-Uni, en Russie, en Slovaquie et en Suède.

Les discussions doivent porter sur l'amélioration du travail de ces instituts, « *dans l'objectif* », précise le communiqué de presse de l'Université d'État du Bélarus, « *de stimuler les efforts de mise en œuvre de la Nouvelle route de la soie [Belt and Road Initiative] dans l'espace eurasien* ». Il s'agit notamment d'envisager des mesures permettant de lancer des plateformes de discussions autour de ce projet, destinées aux chercheurs, aux leaders politiques et aux hommes d'affaires.

Le Directeur général adjoint du siège de l'Institut Confucius, Zhao Guocheng, doit définir à cette occasion les domaines prioritaires du travail des instituts pour cette mise en œuvre de la Nouvelle route de la soie, et présenter l'exemple des instituts « modèles ». À titre d'exemple, l'Institut Confucius de l'université d'État du Bélarus développe un projet prioritaire autour d'un programme de long terme de formation des enseignants de chinois pouvant opérer dans les écoles du pays.

La Bélarus accueille actuellement cinq instituts Confucius, le premier ayant été inauguré en 2006 et le plus récent, baptisé A. S. Pouchkine, l'objet d'un accord de création au printemps 2019 au sein de l'université de Brest. Plus de 20 000 Bélarusses apprendraient actuellement le chinois.

Sources : BelTA.by, Belarusian State University, Xinhuanet.com.

date créée

09/09/2019

Champs de Méta

Auteur-article : Alice Waits